



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



09/09/2022

LEGISLATIVO

Yolanda de la Torre está dispuesta a retirar su iniciativa si los gobernadores aceptan no necesitar a las fuerzas armadas

Los líderes del PAN y PRD anunciaron una suspensión temporal de la alianza legislativa y electoral Va por México en rechazo a la iniciativa que presentó la diputada del PRI, Yolanda de la Torre, de mantener al ejército en las calles hasta 2028 en tareas de seguridad. En conferencia de prensa, Alejandro Moreno respaldó la propuesta que prolonga la militarización del país y dijo que la alianza no está rota, sino solo en pausa. Por su parte, la diputada Yolanda de la Torre se dijo dispuesta a retirar su iniciativa si los gobernadores dicen que ya no necesitan a las fuerzas armadas en 2024.

<https://drive.google.com/file/d/1n6uGU7qFnxOuDpRC65z5OAtm-mzflLtb/view>